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ABSTRAK 

Chika Dianawati. NIM: 1908203221, “PENGARUH PEMBIAYAAN 

MURABAHAH, MUDHARABAH DAN IJARAH TERHADAP RETURN ON 

ASSET PT. BANK JABAR BANTEN SYARIAH PERIODE 2019-2021”, 2023. 

Saat ini, perbankan syariah menjadi salah satu roda penggerak 

perekonomian di Indonesia. Hal ini dapat dilihat pada kemampuan bank syariah 

dalam menumbuhkan asetnya, sehingga profitabilitas bank juga mengalami 

peningkatan. Salah satu indikator pesatnya perkembangan perbankan syariah 

adalah pembiayaan. Di mana pada praktiknya, pola pembiayaan yang paling sering 

digunakan yaitu akad Murabahah dengan menggunakan prinsip jual beli. Selain itu, 

terdapat akad Mudharabah dengan menggunakan prinsip bagi hasil. Dan juga akad 

Ijarah dengan menggunakan prinsip sewa. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh masing-

masing pembiayaan Murabahah, Mudharabah dan Ijarah terhadap Return On Asset 

serta bagaimana pengaruh ketiganya secara bersamaan terhadap Return On Asset 

pada PT. Bank Jabar Banten Syariah selama 3 tahun yaitu, pada periode 2019-2021. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan menggunakan 

data sekunder yang diperoleh dari laporan tahunan dan laporan bulanan oleh PT. 

Bank Jabar Banten Syariah dengan mengambil 36 sampel dan dianalisis 

menggunakan statistical package for the social sciences (SPSS). Penelitian ini 

memiliki 3 variabel independen yaitu, pembiayaan Murabahah, Mudharabah dan 

Ijarah serta memiliki variabel dependen yaitu, Return On Asset.  

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa pembiayaan Murabahah tidak 

berpengaruh secara parsial terhadap Return On Asset, Pembiayaan Mudharabah 

berpengaruh secara parsial terhadap Return On Asset dan Pembiayaan Ijarah tidak 

berpengaruh secara parsial terhadap Return On Asset, Pembiayaan Murabahah, 

Mudharabah dan Ijarah memiliki pengaruh secara simultan terhadap Return On 

Asset pada Bank Jabar Banten Syariah pada periode 2019-2021. 

Kata Kunci : Pembiayaan Murabahah, pembiayaan Mudharabah, Return On Asset 

(ROA) 
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ABSTRACT 

Chika Dianawati. NIM: 1908203221, "EFFECT OF MURABAHAH, 

MUDHARABAH AND IJARAH FINANCING ON RETURN ON ASSETS OF PT. 

BANK JABAR BANTEN SHARIA PERIOD 2019-2021”, 2023. 

Currently, Islamic banking is one of the driving wheels of the economy in 

Indonesia. This can be seen in the ability of Islamic banks to grow their assets, so 

that bank profitability has also increased. One indicator of the rapid development 

of Islamic banking is financing. Where in practice, the most frequently used 

financing pattern is the Murabahah contract using the buying and selling principle. 

In addition, there is a Mudharabah contract using the principle of profit sharing. 

And also Ijarah contracts using the principle of leasing. 

This study aims to find out how the influence of each Murabahah, 

Mudharabah and Ijarah financing on Return On Assets and how the influence of 

the three simultaneously on Return On Assets at PT. Bank Jabar Banten Syariah for 

3 years, namely, in the 2019-2021 period. This study uses quantitative research 

methods using secondary data obtained from annual reports and monthly reports by 

PT. Bank Jabar Banten Syariah by taking 36 samples and analyzed using the 

statistical package for the social sciences (SPSS). This study has 3 independent 

variables, namely, Murabahah, Mudharabah and Ijarah financing and has a 

dependent variable, namely, Return On Assets. 

The results of this study prove that Murabahah financing has no partial 

effect on Return On Assets, Mudharabah Financing has a partial effect on Return 

On Assets and Ijarah Financing has no partial effect on Return On Assets, 

Murabahah Financing, Mudharabah and Ijarah have a simultaneous effect on 

Return On Assets at Bank Jabar Banten Syariah in the 2019-2021 period. 

Keywords: Murabahah Financing, Mudharabah financing, Return On Assets 

(ROA) 
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 خلاصة

المرابحة والمضاربة والإجارة على إرجاع موجودات ، "تأثير تمويل  ١٩٠٨٢٠٣٢٢١تشيكا دياناواتي.  

 . "، 2021-2019جبار بانتين الشريعة   حزب العمال. بنك

تعتبر الخدمات المصرفية الإسلامية حاليًا إحدى المحركات الدافعة للاقتصاد في إندونيسيا. ويمكن 

ربحية البنوك أيضًا. أحد مؤشرات ملاحظة ذلك في قدرة البنوك الإسلامية على تنمية أصولها ، بحيث زادت 

من   استخدامًا  الأكثر  التمويل  نمط  يكون  عندما  التمويل.  هو  الإسلامية  المصرفية  للخدمات  السريع  التطور 

الناحية العملية هو عقد المرابحة باستخدام مبدأ البيع والشراء. بالإضافة إلى ذلك ، هناك عقد مضاربة يعتمد  

 وكذلك عقود الإجارة على أساس مبدأ التأجير. على مبدأ المشاركة في الربح.

 

تهدف هذه الدراسة إلى معرفة تأثير كل من تمويل المرابحة والمضاربة والإجارة على العائد على 

 3بنك جبار بنتن الشريعة لمدة . PTالأصول وكيف يؤثر الثلاثة في وقت واحد على العائد على الأصول في 

. تستخدم هذه الدراسة طرق البحث الكمي باستخدام البيانات الثانوية التي 2021-2019سنوات ، أي في الفترة  

عينة   36بنك جبار بانتن الشريعة بأخذ  .  PTتم الحصول عليها من التقارير السنوية والتقارير الشهرية من قبل  

( الاجتماعية  للعلوم  الإحصائية  الحزمة  باستخدام  على  (.  SPSSوتحليلها  الدراسة  هذه  متغيرات    3تحتوي 

 مستقلة وهي تمويل المرابحة والمضاربة والإجارة ولها متغير تابع وهو العائد على الأصول. 

 

تثبت نتائج هذه الدراسة أن تمويل المرابحة ليس له تأثير جزئي على العائد على الأصول ، وتمويل 

ه تأثير جزئي على العائد المضاربة له تأثير جزئي على العائد على الأصول ، كما أن تمويل الإجارة ليس ل

العائد على الأصول في بنك   على الأصول ، وتمويل المرابحة ، وللمضاربة والإجارة تأثير متزامن. على 

 .2021-2019جبار بنتن الشريعة في الفترة 

 ( ROAتمويل المرابحة ، تمويل المضاربة ، العائد على الأصول )الكلمات الدالة :
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MOTTO 

 

“Only you can change your life, Nobody else can do it for you” 

 

“Maka sesungguhnya Bersama kesulitan itu ada kemudahan, Sesungguhnya 

Bersama kesulitan ada kemudahan” 

(Q.S Al-Insyirah, 94:5-6) 

 

“Lakukan yang bisa kita lakukan di masa kini dengan sebaik-baiknya, karena 

mungkin kesempatan tidak akan dating untuk yang kedua kali” 
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